

SANDRA MARCOS CONSIGUE DOS MEDALLAS DE ORO EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE ESGRIMA

Vva. de la Cañada, 1 de julio.- La sablista del Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada, Sandra Marcos, consiguió Medalla de Oro en las categorías “Individual” y “Por equipos”, en el Campeonato de España Absoluto 2008, celebrado en Alcobendas este pasado fin de semana. Un doblete que, junto a ella, sólo consiguió en esta competición y en la modalidad masculina el floretista Javier Menéndez del Club SAMA.

En la categoría individual, la joven villanovense se enfrentó en la final a la tiradora Araceli Navarro, única representante española en los Juegos Olímpicos de Pekín y campeona de España en varias ocasiones. Por equipos, Sandra Marcos, Lucía Martín-Portugués y Barbara Semprum- integrantes del conjunto femenino del Club de Esgrima Villanueva de la Cañada- consiguieron el oro tras vencer, en la final, al Club SAMA.

En cuanto a los representantes masculinos, en la prueba individual, el joven Juan Hurtado obtuvo el sexto puesto tras quedar eliminado en octavos de final.